

### Nominations ecclésiastiques

— o —

Par décision de S. G. Monseigneur l'Archevêque, ont été nommés :

M. l'abbé L. Picher, curé de Saint-Léonard (Portneuf);

M. l'abbé E. Giroux, curé de Laval (Montmorency).

### Le concile plénier du Canada

— o —

S. G. Mgr l'Archevêque, parti lundi matin pour Ottawa, est revenu à Québec mercredi soir. Mgr Têtu, procureur de l'Archevêché, accompagnait Sa Grandeur dans ce voyage.

On sait que, mardi, le 20, s'est tenue à Ottawa une réunion de tous les archevêques du Canada, préparatoire au prochain concile.

Comme les quotidiens l'ont abondamment annoncé, — même avant qu'aucune décision n'ait été prise à ce sujet —, le Concile plénier se tiendra, à Québec, au mois de septembre. Il s'ouvrira le 17 de ce mois.

### Service anniversaire

— o —

Lundi matin, à la Basilique, a eu lieu le service anniversaire pour feu S. Em. le cardinal Taschereau. Sa Grandeur Mgr l'Archevêque a officié pontificalement, assisté par Mgr Marois, vicaire général, et MM. les abbés N. Gariépy et B.-P. Garneau.

### Lettre d'Abyssinie

— o —

Harar, 6 mars 1909.

Cher monsieur,

Voilà près de trois semaines que la *Nouvelle-France* et votre lettre sont venues me trouver sur le plateau de Harar, et je ne vous ai pas encore remercié! Ce long silence vous indique combien ma vie est occupée. Je ne me possède pas. Mille petits travaux, mille occupations diverses